



### **Santiago Creel se registrará mañana por el Frente Amplio por México**

Este martes, inicia el registro de las mujeres y hombres con interés en participar en el Frente Amplio por México y concluirá el domingo 9 de julio. Una vez concluido este periodo se dará a conocer a las y los participantes registrados. Y en medio de nuevas renuncias de su partido, la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, comentó que en el Frente trabajan por México y tienen las puertas abiertas quienes busquen construir, en caso contrario deben buscar otro espacio. En tanto, la secretaria general del Acción Nacional, Cecilia Patrón, destacó que la oposición es una opción que ha generado entusiasmo entre la ciudadanía lo que provoca 'temor en el patio de enfrente'. Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, levantó la mano para ser el primero en inscribirse en este proceso interno como aspirante a ser responsable del Frente Amplio por México el día de mañana”.

[https://drive.google.com/file/d/1q-cqXn2IPED2IVp\\_JxR2zSWqHpGoe77U/view](https://drive.google.com/file/d/1q-cqXn2IPED2IVp_JxR2zSWqHpGoe77U/view)